



説明を聞く参加者

K

八頭橋の先、小倉台までが夜間暗く通学時に不安です。街灯を設置してほしい。

結果 本件は2007年5月に、桜木町にお住まいの方から出た要望です。地域振興課と近隣自治会の連携がうまく行かなかつたこともあり、設置が進みませんでした。

地域の方々と動いたことで、2008年12月から点灯し、歩道が明るくなりました。

八頭橋の先、小倉台までが夜間暗く通学時に不安です。街灯を設置してほしい。

結果 本件は2007年5月に、桜木町にお住まいの方から出た要望です。地域振興課と近隣自治会の連携がうまく行かなかつたこともあり、設置が進みませんでした。

おもしろ
バスツアー
11/19

新内陸最終処分場
(更科町)へ行きました。

わかばネットの活動
みんなで考え、動く事で住みやすい地域に!
「ゴミはどこへ…?」



話してみることで気がつく事もある

おしゃべり
サロン
10/15

素直に
おしゃべり
オススメです

私たちが出しているゴミ。消却され残ったカスは最終処分場へと運ばれ埋められていきました。幾層にもなる防水シートが敷かれた大きな穴。しみ出す雨水も高度処理されていました。しかし埋められる量は無限ではありません。稼働年数を延ばすためにゴミの減量が必要だと思いました。

社会や学校云々の前にまず「家庭」なのでは?なんて、常日頃感じている事を素直に「おしゃべり」しました。どんな事でも話してみると何かが始まれば…と思って。違う世代の方たちと、身近な地域について話せるいい機会。オススメです。

<長島>

その中で、加曽利貝塚周辺について、「現在この遺跡ほど、縄文時代の人々の生活空間を鮮やかに彷彿させるところは他に見当たらない。」中略:この遺跡群の存在意義や価値を定着するためには不可欠な要地である。(立教大学佐々木講師)

「自然の営みを最大限生かした縄文生活を表現することこそ千葉市史跡整備にとって重要である。そのためには、遺跡と自然環境とのセツトにして保存することが不可欠といえる。」(文化財保存計画協会矢野理事)などと記されています。

近隣の方々も開発阻止に取り組んでいます。加曽利貝塚の大切さを知ることで、将来「あの時守つておかなければ…」と思いつつ、活動していると思います。

<山田京子>



都賀3丁目の交差点(メガネ店・レンタルビデオ店・元焼肉店付近の五差路)の歩道が狭く、自転車が信号待ちするスペースがない。(車道にはみ出るので危険)

結果 元焼肉店跡地に建てられる店舗が、今までより60センチ下がつてくれるになりました。歩きやすくなりました。2008年9月、わかばネットのメンバーと一緒に現地を確認し、担当課に要望をした成果です。

『縄文の森基本計画』早く実現を!



縄文の森基本計画予定地周辺

緑を守ろう!アンケート報告

アンケートへのご協力ありがとうございました。

寄せられた回答は35通。街づくり通信への載せ方の悪さや記述式だった事など、反省点の多いアンケートでしたが、寄せられた声は以下のようでした。

- 市が緑地指定するだけでは駄目。買い取り、または地主さんへの優遇措置が必要。
- 英國のナショナルトラストのような方法で緑地を守る。
- 「駅1キロ圏内開発可」を期限立法とする。市の住宅計画がないまま適当に建てられている。
- 残したい緑地を決め、宅地開発をしない。
- 市は緑地保全に税金を使うべき。
- 緑が多い若葉区に越してきたのに期待が裏切られた。

また、緑地保存のためできる事としてほとんどの方が、除草、ごみ拾い、花植えなどに協力ができるとしています。保存したい緑地、市民と市ができる事は?など、今後も調査し、議会質問につなげていきます。

郵便はがき
2648790
料金受取人払郵便
若葉支局承認
325
千葉市若葉区都賀の台
4ノ5ノ15
差出有効期間平成22年9月30日まで
(切手不要)

市民ネットワークちは
若葉事務所行

千葉市の交通についてご意見をお書き下さい

市民ネットワークわかば

運営委員会 2月12日(木) 13時~
2月23日(月) 10時~
政策研究会 毎月1回不定期開催
いずれもわかば事務所で開催しています。
どなたでもご参加ください。
詳細はHPをご覧下さい。

伝言板

市民ネットワークちは 定期総会

日 時 2009年2月7日(土)
13:30~
場 所 きぼーる 13F
1 部 総会
2 部 パネルディスカッション
四街道市長・長生村長など

ご意見・ご感想を市民ネットワークわかばまでお寄せ下さい。
ホームページ <http://www.chibabinet.jp/wakaba/>

アンケートの集計をお返ししますので、よろしかったらお書きください
お名前:
ご住所: